

DU VERT POUR LES BEZONNAIS

Même si le grand froid règne à l'heure où nous écrivons ces lignes, le printemps ne saurait tarder. L'occasion de constater que la verdure manque dans notre ville. Nous ne participerons pas à la polémique sur l'élagage du Square de la République, n'ayant pas de compétences en la matière. Si cela signifie que la municipalité a renoncé à cette folie que d'abattre les platanes de ce lieu, tant mieux. Rue Albert 1er, nous déplorons que les jardins collectifs soient eux bien menacés par des blocs de 5 étages . Après un parc Bettencourt raboté au fil des ans, quel est l'avenir des espaces verts dans notre ville ?